

Estimada/o directora/or:

Por segundo año consecutivo le presentamos el proyecto educativo que vamos a llevar a cabo en el primer trimestre del presente curso escolar 2025/26 desde el [Consejo de la Producción Agraria Ecológica de La Rioja \(CPAER\)](#). El objetivo de educar y formar sobre agricultura y ganadería ecológicas, alimentos saludables de temporada y de proximidad y respeto por el medio ambiente.

La iniciativa, que cuenta con el respaldo [de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente y la Consejería de Educación](#), es **totalmente gratuita**, está dirigida a alumnos de sexto de Primaria de centros escolares públicos, privados y concertados de la Comunidad Autónoma de La Rioja, y es uno de nuestros compromisos como miembro del Plan de Acción de Educación Hacia la Sostenibilidad de La Rioja (PAEAS La Rioja).

Educar a los niños desde edades tempranas es esencial, porque en un futuro van a ser ellos los que decidan qué productos van a consumir, por lo que formarles en la importancia de una buena alimentación es un tema clave que no solo les beneficiará a ellos, sino a los productores, al medio ambiente y a una economía más sostenible.

El taller escolar cuenta con una parte teórica, sencilla y divertida, que explica cómo son, en qué se diferencian, cómo se producen y qué importancia tienen los alimentos ecológicos, especialmente los de La Rioja. Tendrán la oportunidad de conocer una forma de producción de alimentos más sostenibles y respetuosos con el medio ambiente, además de aprender los grandes beneficios que aportan a su salud, crecimiento y bienestar. Se realiza a través de juegos didácticos para aumentar la motivación, participación y dinamismo en el aula. Por otra parte, cuentan con una parte práctica en la que se les explican las diferencias visuales entre los alimentos producidos de forma ecológica y los que se han obtenido de forma convencional, además de explicarles cómo se etiquetan y como leer el código impreso en los huevos para aprender a diferenciarlos.

Estamos convencidos de que el proyecto va a ser de su interés, porque somos conscientes de la importancia que tiene en su centro escolar una educación sobre una alimentación sana. Por ello, y al organizar un número limitado de talleres, iremos aceptando las solicitudes de los centros escolares por riguroso orden de inscripción. Abrimos hoy el plazo de inscripción para los talleres que impartiremos al inicio del presente curso escolar (octubre), para los Centros que deseen dejar ya programada esta actividad, que tiene una duración de 90 minutos. Para ello deberán llenar el formulario de inscripción que les adjuntamos y enviarlo a la siguiente dirección de correo electrónico: [gestion@cpaer.org](mailto:gestion@cpaer.org)

Sin otro particular, y agradeciéndole de antemano su atención y colaboración, quedamos a su disposición para cualquier asunto que consideren oportuno.

Actividad financiada por el Gobierno de La Rioja.

En Logroño, a 1 de septiembre de 2025

Javier Jesús Allo Gutiérrez  
Presidente del CPAER

